
・今日の話を聞いて、議員さんたち
は、いつもぼくたちなどのことを考
えながら話しているんだと思いまし
た。あと、ぼくたちの願いをかなえ
るため会議などをひらいているん
だと分かりました。

・県議会の仕組などがよく
わかりました。特別委員会
と、常任委員会での話し合
いや役割の事、特によく分
かりました。

・県議会議員という職業があるとい
うことはしっていたけど、どんなこと
をしているのか、よくわかりません
でした。でも今日の講座で、議員さ
んにわかりやすく教えてもらったの
で、知事、議員、県民
などのしくみがわかっ
たのでよかったです。

・年に４回、本会議があるとはしり
ませんでした。議会の人が防災の
資格を取っているのがすごかった
です。
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